



市内各地から  
楽しい話題が  
届きました!

地域の  
話題を  
写真で  
紹介!

# まちかどニュース

栃木市を元気にするFMくらら  
85.7MHzで毎日放送中 <https://fmkulala857.jp>



## ステージに!盆踊りに!子どもたちの笑顔あふれて



▲ステージで元気に踊る子どもたち

8月24日、西方総合文化体育館にて「にしかた子ども夏まつり」が開催されました。今年は、子どもたちによるブラスバンドや元気いっぱいダンスなどのステージ発表に加え、夕方から盆踊りが行われました。多くの浴衣姿の来場者が、やぐらを中心に盆踊りを踊り、まつりのフィナーレには、美しい花火が夜空を彩りました。

◀やぐらを囲んでの盆踊り



▲夏の日照りが強くなり、汗をぬぐうのに、額に汗をぬぐう参加者が多くなりました。

### コスモスを街いっぱい咲かせよう

旧岩舟町の町花であったコスモスを、花壇や休耕地に咲かせる運動「コスモス復活プロジェクト」。その活動の一環として、岩舟地域の3つの団体(すみよいまちづくりの会「いわふね」、静和まちづくり協議会、岩舟ロータリークラブ)が、岩船山ポケットパーク・岩舟駅・岩舟総合支所庁舎花壇及び静和地区公民館にコスモスの種をまきました。



▶ボールを使って筋肉を鍛えます



◀グーチョキパーで脳のトレーニングをしました

## 猛暑にも負けない!白熱のどろんこバレー

第11回栃木どろんこバレー大会が、今年も栃木市総合運動公園北側のほ場にて開催され、県内外から32チーム、約300人が参加をしました。参加者は、時折激しい泥しぶきをあげながら、活気と笑顔に満ちた熱戦を繰り広げていました。



▲ネット際の鬼気迫る攻防

## 手作りの温かさ ~ヨシ灯りワークショップ~

8月10日、ハートランド城にて「ヨシ灯りワークショップ」が行われました。参加者は、ヨシ細工指導スタッフのサポートを受けながら、渡良瀬遊水地のヨシを材料に、自分だけのオリジナルの灯り作り挑戦しました。完成したヨシ灯りを一斉に点灯すると、周囲は優しい光に包まれ、幻想的な雰囲気に。

この日の作品は11月下旬の「ヨシ灯り展」にて展示される予定です。



▲ヨシを一本一本、編み込んでいきます

◀この日は遊水地キャラクターハーツ姫の誕生日。完成した灯りと共に、記念写真♪

### 世代をつなぐ笑顔があふれるとちぎ盆祭り

大人から子どもまで、みんなが笑顔でつなげる「とちぎ盆祭り」が、8月11日、大平運動公園さくら球場で賑やかに開催されました。毎年、多くの団体が参加するこの盆祭り。中でも大平地域の全小中学校の「おやじの会」の皆さんが集結した、射的やバルーンアートなどの縁日ブースでは、子どもたちの元気があふれていました。



盆踊りのやぐらを美しい花火が彩りました▶



家づくりがもっと愛おしいものになる。

For 誰のために つくるのか?

MARUWA JYUTAKU (株)丸和住宅

お電話でのお問い合わせは 0120-08-4118

丸和住宅のくわしい情報は 丸和住宅

こちらのQRコードからもアクセスできます

